



PARA ANALIZAR RIESGOS DE REFORMA JUDICIAL

Recibirá CIDH a comitiva de juzgadores

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) recibirá a una delegación de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) para hablar de la reforma a la judicatura.

La organización de juristas había acudido ante la instancia internacional para reclamar estos cambios a la ley, y ahora Tania Reneaum Ranszi, secretaria ejecutiva de la entidad, les envió un escrito para

decirles que la comisión los recibirá el 12 de noviembre.

Esta audiencia la pidió la asociación el 22 de agosto, para documentar los preocupantes avances de las reformas que afectan la independencia judicial.

Previo a esta solicitud, la Jufed junto a la Federación Latinoamericana de Magistrados y el Centro Cyrus R. Vance para la Justicia Internacional sostuvieron un encuentro virtual con la CIDH para abordar

los cambios a la ley que impulsó el expresidente López Obrador.

Asimismo, a finales de agosto, un grupo de mil 100 jueces y magistrados, tanto en activo como en retiro, presentaron un escrito ante la CIDH para alertar por la ahora aprobada reforma.

En él, los juzgadores entregaron 10 peticiones para que la comisión ejerza sus atribuciones derivadas de la Convención Americana sobre Derechos Humanos.—*Pedro Hiriart*